

News Release

Satgas Yonif Mekanis Raider 411 Kostrad Gelar Upacara HUT ke-78 di Pelosok Pedalaman Papua

Agung widodo - NDUGA.NEWSRELEASE.ID

Aug 18, 2023 - 14:18



Satgas Pamtas RI-PNG Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Pos Kout Batas Batu Yang Dipimpin Oleh Wakil Komandan Satgas Mayor Inf Adhi Setiadi Nugroho Menggelar Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun ke-78 Republik Indonesia Bersama Masyarakat di Kampung Mumugu.

NDUGA- Suasana peringatan Hari Ulang Tahun ke-78 Republik Indonesia berlangsung dengan meriah serta khidmat di seluruh antero negeri, baik di kota-

kota besar bahkan yang ada di pelosok negeri semuanya merayakan hari bersejarah bangsa Indonesia.

Begitu juga dengan Satgas Pamtas RI-PNG Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Pos Kout Batas Batu yang dipimpin oleh Wakil Komandan Satgas Mayor Inf Adhi Setiadi Nugroho menggelar upacara peringatan Hari Ulang Tahun ke-78 Republik Indonesia bersama masyarakat di Kampung Mumugu Distrik Sawa Erma Kabupaten Asmat, Papua Selatan.



Dansatgas dalam rilis tertulisnya di Pos Kotis Distrik Keneyam Kabupaten Nduga, Jum'at (18/08/2023) menyampaikan, semarak peringatan Hari Ulang Tahun ke-78 Republik Indonesia begitu terasa ketika sang merah putih berkibar dengan gagah diiringi lagu Indonesia Raya di salah satu pelosok pedalaman Papua tepatnya di Kampung Mumugu yang merupakan perbatasan antara Kabupaten Asmat dengan Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan.

Lanjutnya, ditengah keterbatasan dan situasi keamanan yang tidak menentu tak mengurangi semangat Kesatria Pandawa Kostrad yang sedang melaksanakan tugas operasi tepatnya di Pos Kout Batas Batu yang menggelar upacara peringatan HUT ke-78 Republik Indonesia di Pelosok Papua bersama seluruh masyarakat.



Menurutnya, kegiatan yang diselenggarakan di Pedalaman Papua ini semata-mata untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air mengenang perjuangan para pahlawan bangsa bagi segenap masyarakat pedalaman Papua kepada NKRI yang hari ini berusia 78 tahun.

"Kami ingin warga Kampung Mumugu menghayati perayaan HUT ke-78 Republik Indonesia serta menghargai jasa Pahlawan yang telah mengorbankan jiwanya untuk Bangsa dan Negara Indonesia," ujar Dansatgas.

Sementara itu, Kepala Suku Asmat Kampung Mumugu menyampaikan ucapan terimakasih kepada Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad atas diselenggarakannya upacara peringatan HUT ke-78 Republik Indonesia di Kampung Mumugu Batas Batu.



"Saya selaku kepala suku menyampaikan ucapan terimakasih kepada anak-anak, Kesatria Pandawa Kostrad, semua berbahagia dan bersuka cita dengan acara hari ini, sungguh luar biasa meriah," ungkap Kepala Suku.

Usai pelaksanaan upacara kegiatan dilanjutkan dengan makan bersama seluruh masyarakat dengan para Kesatria Pandawa Kostrad yang terlihat begitu akrab kebersamaan sambil menari bersama sebagai ekspresi kebahagiaan masyarakat Suku Asmat atas acara hari ini.

Kegiatan semakin meriah ketika perombaan mulai digelar yang meliputi lomba tarik tambang, panjat pinang, tenis meja, bola voli bagi bapak-bapak dan mama-mama Papua, sedangkan makan kerupuk, balap kelereng dan balap karung untuk anak-anak.



Rangkaian kegiatan perlombaan akan terus berlanjut hingga satu Minggu kedepan, hal tersebut merupakan permintaan masyarakat Kampung Mumugu kepada Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411 Kostrad bahwa mereka semua sangat senang dan bersuka cita atas kehadiran Kesatria Pandawa Kostrad.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad